

Vuelven las abejas con sus colmenas a las calles de Elda

04/05/2016



La llegada del buen tiempo trae consigo que las abejas comiencen a crear sus panales. Esta misma mañana los bomberos han tenido que acudir a la terraza del número 22 de la calle Doctor Arruga para quitar una colmena que se estaba formando en una de las chimeneas del edificio. En esta ocasión, uno de los miembros del cuerpo de Bomberos, vestido con un traje especial de apicultor,

ha accedido a la zona y ha retirado el panal. Este tipo de actuaciones son habituales en estas fechas, incluso algunos años tienen que realizar este tipo de salidas a diario durante un largo periodo, que suele coincidir con los 20 días posteriores a la entrada de la primavera hasta finales del mes de mayo.